

Monsieur le Premier Ministre,

Monsieur le Ministre sortant,

Monsieur le Gouverneur de la BRH, Madame/Messieurs les membres du Conseil d'Administration de la Banque Centrale,

Mesdames et Messieurs les Directeurs Généraux et Hauts Cadres de l'Administration Publiques,

Chers Représentants du Secteur Privé et de la Communauté Internationale,

Chers Invités, Parents et Amis,

Je voudrais commencer par remercier les membres du Conseil Présidentiel de Transition et le Premier Ministre pour m'avoir confié les portefeuilles du Ministère de l'Economie et des Finances et celui de la Planification et de la Coopération Externe. Je remercie également le Ministre Boisvert et ses prédécesseurs pour leurs conseils judicieux et leurs vœux de réussite et offres d'appui.

Ces deux ministères – le MEF et le MPCE- ont un rôle exceptionnel à jouer dans la relance économique, la création d'emplois et par ricochet la réduction de la pauvreté et le renforcement de la santé physique, mentale sanitaire de la population -bref dans l'amélioration de leurs conditions de vie dans la lignée de l'Accord Politique du 3 Avril pour une transition pacifique et Ordonnée.

L'atteinte de ces objectifs exigera une collaboration efficace entre les différentes entités sectorielles de l'Etat, un apport important du secteur privé, une implication grandissante des PME et une coordination judicieuse des appuis de nos partenaires techniques et financiers.

Nous comptons, dans le cadre de notre mandat, intensifier l'harmonisation des politiques des Autorités fiscales, monétaires et financières pour préserver la stabilité macroéconomique et renouer avec la croissance.

Chers Collègues du Ministère de l'Economie et des Finances,

Je compte sur votre sens du devoir et sur votre franche collaboration. Je remercie déjà les Directeurs Généraux et cadres du MEF pour les dossiers déjà transmis permettant ainsi d'avoir, avant même mon installation, une idée plus précise des dossiers en cours et de l'état de la situation des administrations qu'ils dirigent.

Nous allons devoir travailler ensemble pour renforcer les procédures insitutionnelles, accroître les rentrées fiscales en vue de l'autonomie financière de l'Etat et améliorer l'offre des services publics.

Nous devons également oeuvrer afin de respecter les engagements déjà pris envers nos partenaires techniques et financiers.

Permettez-moi avant de terminer de remercier très spécialement mes parents Wilson et Simone Florestal qui m'ont inculqué le sens du devoir civique et ont dédié leur vie à l'éducation de leurs enfants et au Service Public. Je veux aussi remercier ma famille et mes ami(e)s pour leur support inconditionnel au cours de mon parcours professionnel.

Merci.